



Paz Undurraga y Gloria Simonetti comprometieron su artística para el recital en beneficio de los niños, que se realizará en el Teatro Municipal.

Recital al Estilo Unicef Con Cantantes Chilenos

Sadi Schlesnick, "El Abuelito Barbón", será el encargado de las historias que leará Raúl Matas entre cada una de las canciones que artistas chilenos interpretarán en el recital del próximo viernes en el Teatro Municipal dedicado al Año Internacional del Niño.

Este nuevo concepto de ilustraciones de animación para un recital lo imaginaron Gabriela Tassan y Pilar Reynoso de Televisión Nacional, encargadas de la transmisión a todo el país del evento.

"Estamos estudiando la posibilidad, además, de que Raúl Matas esté acompañado de un niño esa noche. No se resolverá en una reunión conjunta entre escritor, el animador y Alfredo Coordinador del Año Internacional del Niño, autor de la idea del recital".

Sadi Schlesnick, arquitecto y profesor de didáctica de las Ciencias en el colegio que ganó el primer premio con el cuendino en "Abuelito Barbón" del Primer Concurso Latinoamericano de Literatura Infantil del año pasado y autor del "Cuentos de Por Quedo". Intenta entregarles a los niños una visión sana del mundo en los valores tradicionales. Con encanto poético y rigurosidad científica invitar al niño a descubrir. Todos los niños tienen una capacidad enorme de aprendizaje mucho más de lo que los adultos se imaginan. Si uno no parase entregando al niño un

concepto sano del mundo descubriría lo que más difícil captaría, no lo comprendría".

AL ESTILO UNICEF

Desde ayer en casa de Horacio Saavedra, están ensayando todos los cantantes que participarán en el recital: Gloria Simonetti, Patricia Maldonado, Giselle Acevedo, Hussena de Algarroba, Paz Undurraga, Los Húsares Quincheros, Los Cuatros Quisquinas, José Alfredo Pineda, Antonio Zárate y Juanito Limer.

La intención del director Saavedra es que cada uno cante una canción alusiva al niño, "pero hay algunos que no tienen arreglos hechos y es poco probable que alcancemos a realizarlos".

Alfredo Saavedra será el director que presentará una canción inédita que además, en el mismo acto del Festival de la UNICEF realizado con los más famosos cantantes del mundo, dará los derechos de autor al AINI.

Más de cien niños estarán también como invitados del recital porque participarán los 80 niños del Curo de Alicia Pardo, los del Colegio San Ignacio y los que dirige Waldemar Aránguiz. Ellos, por supuesto, interpretarán canciones infantiles.

Desde ayer están a la venta las entradas no sólo en la boletería del teatro, sino también en los supermercados UNICOF de Apoquindo y Vitacura. Los precios: fluctúan entre los \$ 1.100 por cada sillón de orquesta, \$ 800 cada plástica, palcos \$60 y galería \$ 30 cada una.

Los fondos recaudados irán para los proyectos que surgen para el Año Internacional del Niño, entre los cuales figuran: becas escolares, construcción de hogares de menores, salidas laborales con fines didácticos, milicianas y establecimiento de hogares de menores.

Recital al estilo Unicef con cantantes chilenos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recital al estilo Unicef con cantantes chilenos. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa